

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和5年12月号

絆をつなぐ 和歌山市中学校駅伝競走大会

12月9日、紀三井寺競技場周辺コースにて、第76回和歌山市中学校駅伝競走大会が行われました。向陽からは、男女3チームが参加しました。男子A(3年生の若林さん、入口さん、由良さん、瀧川さん、原さん、玉置さん)は4位と大健闘しました。また、入口さんは区間3位、玉置さんは区間1位となりました。秋から学校代表として練習を積み重ね、本番では持っている力を発揮し、3チームとも最後まで走り抜くことができました。今回の3年生の頑張りが、後輩たちにもしっかりと受け継がれることを願っています。



2年生 企業訪問発表会を開催しました

12月14日に、2年生が11月に実施した企業訪問の発表会を行いました。各班から、訪問した企業についての事業内容や、分かったこと、仕事のやりがいについてなどの発表がありました。内容はスライドにまとめ、緊張しながらもしっかりと発表できていました。互いの訪問先を知ることで、和歌山にも素晴らしい企業がたくさんあることが分かったと思います。

